



“ES LO MEJOR PARA MÉXICO”, AFIRMA MANUEL VELASCO

Partido Verde da a Sheinbaum constancia como su candidata

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

“Vamos a estar como soldados en su campaña recorriendo los barrios, las colonias, los ejidos y llevarla (Claudia Sheinbaum) a la Presidencia”, ofreció el senador con licencia del Partido Verde Manuel Velasco.

En el Club de Periodistas de México, la líder nacional del PVEM, Karen Castrejón, entregó a Sheinbaum Pardo, entre gritos de “¡presidenta, presidenta!”, la constancia como candidata única a la Presidencia.

De acuerdo con Velasco, Sheinbaum es “la mejor candidata” y así lo demuestran las encuestas, las

cuales les dan una ventaja contundente y “arrolladora”.

“Lo dijo muy bien el presidente Andrés Manuel López Obrador, lo dijo con humildad: ‘la que viene es mucho mejor que yo’, por eso en el Partido Verde estamos convencidos que lo mejor para México está por venir con la doctora Claudia Shein-

baum”, agregó Velasco Coello.

En el acto, tanto el líder nacional de Morena, Mario Delgado, como el coordinador de Enlace con Organizaciones Civiles en la campaña de Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, dijeron que hubo resistencias al interior de Morena para concretar la alianza con el Verde, pero destacaron que sin ese partido no sólo Morena no hubiera logrado la mayoría en 2021 en la Cámara de Diputados para aprobar el presupuesto, sino tampoco hubieran sido aprobadas las reformas constitucionales.

No obstante, Fernández Noroña deslizó que la alianza entre Morena y el Verde no está exenta de conflictos en la pugna por las candidaturas rumbo a la elección del 2 de junio.

“Somos aliados, pero, de corazón lo digo, con el Partido Verde vamos camino de ser hermanitos, hermanitas, electoralmente hablando. También Caín y Abel eran hermanitos, entonces luego entre los hermanos se llevan pesado. No es fácil todo el tema de las candidaturas y todo el tema de las definiciones”, admitió.

Mientras la candidata Sheinbaum, afónica, omitió hacer uso de la palabra, su también vocero Fernández Noroña aprovechó para criticar a la candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, quien se tomó una fotografía con el expresidente Felipe Calderón, a quien calificó como “uno de los delincuentes más peligrosos del país, que está prófugo de la justicia”.



Oficial. Claudia Sheinbaum, ayer, al recibir la constancia del Partido Verde.

CUARTO SCURO